



くりしま

《本園の教育目標》

- 仲良くできる子ども
- 元気な子ども
- 心豊かな子ども
- 努力する子ども
- 体を鍛える子ども

《栗島幼稚園ホームページ》

栗島幼稚園

検索

『 歳の終わりに振り返る ～数えてみよう今年のありがとう～ 』

園長 矢田 泰久

11月下旬から急に冷え込み、いよいよ冬の12月を迎えました。これから22日の冬至までどんどん日が短くなります。日中の太陽の光がなんとありがたいことでしょう。けれども、長い夜を楽しむのもこの時にしかできない粋な過ごし方です。クリスマスを祝う街の電飾を見るのもよし、頭をもたげ夜空に映える月を横目に冬の一等星を探すのはいかがでしょう。ひときわ明るい白色のシリウス、黄色のカペラ、オリオン座のリゲルやベテルギウスなど。また、惑星の金星も宵の明星として夕方、南西の空を独り占めにしています。クリスマスソングにあるように『きよらに星澄む今宵、神の子天降りましぬ……』。心が癒されます。

さて、今年もいろいろなことがありました。新天皇が即位され令和が始まり、国民の安寧と平和を祈られています。違う立場から38年ぶりに来日されたカトリック教会ローマ教皇は長崎、広島、東京で核兵器廃絶を訴え、平和の祈りを捧げられました。流行語大賞となったラグビー日本代表の ONE TEAM。他のスポーツ競技とともに多くの感動をいただきました。また、私たちの日常に今や欠かせないリチウムイオン電池を開発された吉野彰氏にノーベル化学賞が授与されるなど嬉しいこともありました。その一方、台風や豪雨による災害で多くの方が命を落とされ復旧の只中です。また、小4 女児虐待死、高齢者ドライバー母子事故死、京都アニメーション放火など、悲惨な事件・事故もあり尊い命が奪われました。

幼稚園では先月も正課の活動とともにおゆうぎ会の練習に励みました。流行した曲パプリカなどに併せて園もワンチームです。そこで、今年を振り返り栗島幼稚園の学年別重大ニュースを発表します。たくさんの成長・発達に感謝です。ありがとう！！

年少組 初めての幼稚園生活

- 1 泣かないで登園 幼稚園が楽しくなりました
- 2 お当番活動 毎日頑張っています
- 3 外で昼食 落ち着いて食事ができるようになりました。



<ドラネコロックンロール>



<ぼくらは小さな海賊だ>



<ロケットペンギン>



<パプリカ>

年中組 慣れた幼稚園

- 1 運動会 『ちよつとちよつちゆね』複雑な動きをマスターしました
- 2 給食 うめ 牛乳を全員が飲めました
さくら 全員が完食できました



<ひよっこりひょうたん島>



<すすめ!だんごむし>

<ホネホネロック>



<プリンセス!プリンセス!プリンセス!>



年長組 楽しみな幼稚園

- 1 お泊り保育 一人で頑張りました
- 2 運動会 格好よくできました
- 3 正課活動 日々頑張っています



<ピーターパン>
<うたの練習>



<オズのまほうつかい>



<ブレーメンのおんがくたい>



ちなみに私の重大ニュースは「1 栗島幼稚園着任に感謝、2 ラグビーW杯に感動、3 台風等災害に感嘆」です。皆様にとりましての今年の重大ニュースはいかがでしょうか。今年も嬉しいことはもちろん、悲しいことも多々あったことでしょうか。そんな中、うめ組さんでは元気に歌っています。^^♪『…苦しいこともあるだろさ、悲しいこともあるだろさ、だけど僕らはくじけない、泣くのはいやだ笑っちゃおう、すすめ!…』(ひよっこりひょうたん島)。

結びに、12月はおゆうぎ会(7)年長プラネタリウム(11)クリスマス会(17)終業式(20)。今月も子どもたちにとって実り多き月となりますよう保護者・地域関係者の皆様には本園へのご理解とご協力をお願い申し上げます。また、今年一年のご支援に感謝申し上げます。